



研旅に米女子大生

エドワーズ・マリオンさん

飛鳥・大和路へ

金協新潟県支部で反省会

近畿日本ソーリース新潟営業所長

反省会を9月5日同教職員厚生

財団を開いた。出席者は小島支部

長ほか小島著作厚生財団事務

事、徳橋新次、内田善輔同常務

十二氏が出席した。

小島文部長、白瀬事務局長あい

前がよい。学校の研修会がそれ以

の実施期間は8月15日のお盆

前がよい。

この研修会がそれ以

の飛鳥・大和路コースにひどり

のアメリカの女子大学生が参加

人目をひいた。

この大学生はマリオン・エドワ

ーズさん(在)、フロリダ大学の

三年生。研修旅行團とともに飛鳥

路や古都を一巡した。同伴者は福

岡県立若松高等学校で英語担任の

安部哲子先生だが、安部先生が三

年前マサチュー・セツツ州のスミス

・カレッジに留学したとき母語に

なったお嬢さんがエドワーズ

さん。安部先生は恩返しのため

フロリダ大学の6月末から八月末

までの夏休みを利用してエドワ

ーズさんはよくわからないが、それだけに

かはよくわからない。それでこの

寺の庭園

【写真は右からマリオンさん、安

部先生、淳子さん、桂離宮】

【写真は左からマリオンさん、安

部先生、淳子さん、桂離宮】

【写真は右からマリオンさん、安

部先生、淳子さん、桂離宮】